
REQUERIMENTO Nº 247
  

04 de junho de 2.007
  
CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS eCRISTIANO MANFIO

  
REQUER INFORMAÇÕES DO PODEREXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE UM CAMPO DE FUTEBOL 
NOJARDIM  PARANÁ

  

Fomos procurados por moradores doJardim Paraná que solicitaram a intervenção 
desses Vereadores  junto aAdministração Pública visando a construção de um campo de  futebol na última viapública do Jardim 
Paraná, próximo à Rodovia Miguel Jubran – SP 333.

  

Esclarecem  os  munícipes  que  aconstrução  do  referido  campo  de  futebol  irá 
beneficiar  a população daquelebairro, principalmente  jovens e  adolescentes que contarão com um  local  adequadopara a prática 
deste esporte.

  

À  vista  do  exposto,  requeiro  à  Mesa,ouvido  o  Plenário  e  atendidas  as 
formalidades regimentais, seja oficiado ao Dr.Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência,preste a esta 
Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal dePlanejamento, Obras e Serviços, as seguintes informações:

  

a)- Existe a possibilidade de construção de um 
campo de futebol na última via pública do 
Jardim Paraná, próximo à Rodovia Miguel 
Jubran – SP333?
  

b)- Se positivo, qual é a previsão para sua 
construção?
  

c)- Se negativo, expor os motivos.
  

SALA DAS SESSÕES, em 04 de junho de 2.007.

  

  

  

  

CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS

                    Vereador – PSDB



  

  

  

  

CRISTIANO MANFIO

   Vereador – PSDB
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